

Ressort: Technik

Studie: Fast jedes zweite Industrieunternehmen nutzt Industrie 4.0

Berlin, 21.04.2016, 09:52 Uhr

GDN - Fast jedes zweite Unternehmen aus dem produzierenden Gewerbe (46 Prozent) nutzt Industrie-4.0-Anwendungen. Das ergab eine repräsentative Befragung von 559 Industrieunternehmen ab 100 Mitarbeitern, die der Branchenverband Bitkom im Vorfeld der diesjährigen Hannover Messe beauftragt hat.

Weitere 19 Prozent haben konkrete Pläne für den Einsatz. Ein Viertel der Befragten (23 Prozent) hat noch keine konkreten Pläne für den Einsatz von Industrie 4.0, kann sich aber vorstellen, künftig entsprechende Anwendungen zu nutzen. Nur zwölf Prozent sagen, dass Industrie 4.0 für sie kein Thema ist oder sein wird. Die Studie zeigt allerdings auch, dass die Unternehmer in puncto Investitionen noch eher vorsichtig agieren. So haben zwar 57 Prozent der Betriebe, die Industrie 4.0 anwenden oder dies planen, in diesem Jahr Gelder dafür eingeplant - das Budget macht aber im Schnitt nur vier Prozent des Gesamtumsatzes aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-71277/studie-fast-jedes-zweite-industrieunternehmen-nutzt-industrie-40.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com